
Глава ФСФР предлагает упорядочить рынок Forex

К рынку Forex могут быть применены нормы регулирования производных инструментов.
Такое мнение высказал руководитель Федеральной службы по финансовым рынкам
(ФСФР) Владимир Миловидов. 

В настоящее время международный рынок обмена валют (Forex) функционирует без
какой-либо площадки, таким образом, торговля между банками осуществляется
напрямую, а финансовые институты соблюдают лимиты на объем операций. В то же
время, они предоставляют доступ к рынку всем желающим, которые получать
возможность оперировать суммами, превышающими внесенные клиентами средства, что
существенно увеличивать риски.

      

"Что же это за деятельность - дилер, брокер, клиринг, а может быть, организатор
торговли?" - спрашивает Миловидов в своем блоге. "Сегодня займы населения
регулируются через механизм оценок кредитного риска клиента кредитными
организациями, используются бюро кредитных историй - а на финансовом рынке “плечи”
могут с определенного размера или при определенных условиях попадать в такую же
процедуру?". 

По мнению чиновника, ФСФР может проверить уровень зашиты прав инвесторов, чтобы
обезопасить их от денежных манипуляций, а также четко обозначить обязательства
сторон и договорные права. В службе подтвердили позицию Миловидова. 

С главой ФСФР согласен операционный директор Alpari Дмитрий Реннер, который
также считает, что функционирование рынка Forex в РФ не регулируется никакими
нормами. 

Регулирование данных операция должно войти в компетенцию ФСФР, считает
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замруководителя Федеральной антимонопольной службы Андрей Кашеваров.
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